
Raccolta PaP: Ricco dossier per il Garante

Dopo aver tentato inutilmente un dialogo con amministrazione comunale e Publiambiente allo scopo di trovare delle
soluzioni migliori per la raccolta dei rifiuti in ambito PaP, lo scorso 4 ottobre abbiamo inviato un ricco dossier (che verrà
pubblicato su questo sito dopo il parere del Garante) all'Autorità per la tutela ed il diritto alla privacy di Roma. Aspettiamo
con fiducia un loro aiuto. Leggi qui l'articolo de La Nazione.  
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